## «Mes examens à peine finis, j'avais déjà mon contrat»



79 diplômés ont reçu le nouveau certificat Promotion du Travail.

LUXEMBOURG Hier, 640 apprentis issus de différents secteurs ont reçu leur diplôme à la Philharmonie.

«Nous sommes fières! Ma maman a versé une larme», sourit Cathy, 19 ans. Avec Jennifer et Priscila, 20 ans, les trois diplômées en design 3D ont réalisé un triplé en raflant chacune une distinction.

Hier, à la Philharmonie, lors d'une cérémonie qui avait des allures de remise des Oscars, 640 apprentis ont reçu leurs diplômes et certificats d'apprentissage de la Chambre de commerce et de la Chambre des salariés. Parmi eux, 79 ont décroché un certificat Promotion du Travail, une nouvelle distinction pour les élèves particulièrement méritants. La promotion 2016 affiche un taux de réussite de 84 %.

Dans les rangs, on fait preuve de pragmatisme. Cathy, Jennifer et Priscila se destinent à des études universitaires en architecture. Jessica, 22 ans, travaille déjà en pharmacie, à Esch-sur-Alzette. «Je finissais à peine mes examens que j'avais déjà mon contrat d'embauche», dit-elle. De son côté, Alexandre, 22 ans, en commerce, a pu résorber ses lacunes en langues étrangères «au contact des clients».

L'avantage de l'apprentissage «c'est de pouvoir tester la vie active. Les cours théoriques semblent plus concrets», note Ricardo, 20 ans. Séverine GOFFIN